

Atempause

08.01.26 09:49

Atempause



[`window.respimage && window.respimage\({ elements:
\[document.images\[document.images.length - 1\]\] }\);`](#)

Erwartungen

Was erwarte ich? Vom neuen Jahr? Von den Anderen? Natürlich! Erst mal von den Anderen!? Und von mir?

Die Frage nach den Erwartungen ist die meistgestellte Frage am Jahreswechsel! So auch für 2026.

Erwartungen haben immer auch mit Hoffnungen, vielleicht sogar mit Sehnsüchten zu tun. Doch beim Nachdenken über dieses Thema fiel mir eines auf: Im Wort „Erwartungen“ steckt immer auch das „warten“...

Was er“warte“ ich? Worauf warte ich? Was kann ich tun – aus eigener Kraft -, dass Erwartungen in Erfüllung gehen? Und wo kann ich geduldig nur warten, dass etwas so wird, wie ich es mir wünsche...

Und doch kommt so manches anders, als wir denken. Weil wir eben nicht alles in der Hand haben! Und das ist auch gut so! Dann bleibt uns nur das Warten -im Vertrauen auf Gott-, vielleicht das eine oder andere Gebet, immer aber die

Hoffnung, dass Gott es schon richtig lenkt, egal wie es ausgeht...

In diesem Sinne Dir und euch allen einen guten Start ins Neue Jahr und ein gelingendes 2026 mit Gottes Segen!

Euer Wilfried